

Des amis de Cuba escaladent le Rucu Pichincha, pour marquer le 66e anniversaire de la Moncada



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Une dizaine d'amis de Cuba en Équateur a escaladé le volcan Rucu Pichincha pour marquer le 66e anniversaire des attaques des casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo.

Ces actions ont donné le coup d'envoi des luttes révolutionnaires qui ont abouti à la victoire sur la dictature de Batista, le premier janvier 1959.

Membres d'organisations solidaires, ces personnes ont planté des drapeaux de Cuba et de l'Équateur ainsi que des pancartes avec des phrases d'appui à la Révolution cubaine sur le sommet du Rucu Pichincha, à 4 mille mètres sur le niveau de la mer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196164-des-amis-de-cuba-escaladent-le-rucu-pichincha-pour-marquer-le-66e-anniversaire-de-la-moncada>



Radio Habana Cuba